 Erledigt Entscheidungsfindung zwischen zweli
Systemen

Beitrag von ,,w32parite“ vom 8. Oktober 2016, 17:30

Hmm. Danke, dass ist ja dann auch wieder bléd.

Dachte hatte dann 24 GB DDR3 -

Ich kann mich immer noch nicht entscheiden. Dein letzter vorgeschlagener Build liest sich echt
gut aber reichen 4 Kerne ohne HT oder sollte ich doch den Xeon verbauen.

Mit dem Xeon bekomme ich sicher bei der installation Probleme, oder?
Er hat ja keine igpu. Habe hier viel gelesen, dass osx sich manchmal mit einer gesteckten
nvidia gpu nicht installieren lasst.

Dann hatte ich ein Problem <

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28882-entscheidungsfindung-zwischen-zwei- 1
systemen/?postiD=264444#post264444
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